

Las bengalas en el clásico: una amenaza que no se puede subestimar, comparable a portar un rifle

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 27/01/25 | Visitas: 117 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 99 | Puntaje: 4.5 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/las-bengalas-en-el-clasico-una-amenaza-que-no-se-puede-subestimar-comparable-a-portar-un-rifle_15876.php

LAS BENGALAS EN EL CLÁSICO: UNA AMENAZA QUE NO SE PUEDE SUBESTIMAR, COMPARABLE A PORTAR UN RIFLE

Principal

Las bengalas en el clásico: una amenaza que no se puede subestimar, comparable a portar un rifle

Tres bengalas causan alarma en el estadio: una cayó en la cancha, otra sobrevoló la Colombes y la tercera impactó en la tribuna Olímpica, generando un riesgo grave para los espectadores.

Incidentes en el Clásico del Fútbol Uruguayo: Uso Prohibido de Bengalas Aeronáuticas

En el marco del clásico del fútbol uruguayo disputado este domingo en el Estadio Centenario, las hinchadas de Nacional y Peñarol protagonizaron un episodio preocupante al lanzar decenas de bengalas, entre las cuales al menos dos eran de uso aeronáutico.

Este tipo de bengalas tienen una potencia superior a las convencionales y su utilización está prohibida en eventos deportivos.

Uno de los incidentes más alarmantes ocurrió cuando una de las bengalas fue filmada durante la transmisión del partido; fue lanzada desde la tribuna Amsterdam y rebotó en la cancha, muy cerca de los jugadores y otras personas presentes.

Otra bengala, también lanzada desde la Amsterdam, atravesó el campo de juego y terminó por encima de la tribuna Colombes.

Una tercera bengala, lanzada por hinchas de Nacional, aterrizó en la tribuna Olímpica, cerca de la Torre de los Homenajes.

Afortunadamente, no se reportaron heridos, aunque el hecho de que una bengala pasara tan cerca de los jugadores generó gran preocupación.

Gustavo Prato, presidente de la Cámara de Fuegos Artificiales, declaró a Subrayado que “es lo mismo que estar con un rifle desde la tribuna, apuntando para el otro lado”.

Asimismo, enfatizó que se trata de un problema gravísimo que podría tener consecuencias trágicas.

Prato explicó que las bengalas aeronáuticas no están disponibles para la venta al público en general, ya que su uso está permitido únicamente para embarcaciones.

Estas bengalas son vendidas exclusivamente en casas náuticas y requieren que el comprador tenga un permiso especial por ser propietario de una embarcación.

En un intento por prevenir su circulación, Prato mencionó que había incautado alrededor de 160 bengalas que le ofrecieron, evitando así que llegaran al mercado general.

“Lo peor fue la bengala náutica que se lanzó de Amsterdam a Colombes.

Pasó a sólo dos metros por encima de la tribuna”, comentó sobre lo ocurrido en la noche del clásico.

El vocero de la Armada Nacional, Alejandro Pérez, también se refirió a la peligrosidad de estas bengalas, que pueden elevarse hasta 300 metros, pero que en el Estadio Centenario fueron lanzadas de manera horizontal.

Pérez aclaró cómo se utilizan en el ámbito aeronáutico y la

normativa que las regula.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LAS BENGALAS EN EL CLÁSICO: UNA AMENAZA QUE NO SE PUEDE SUBESTIMAR, COMPARABLE A PORTAR UN RIFLE

Las bengalas en el clasico una amenaza que no se puede subestimar comparable a portar un rifle

Tags

incidentes, tribuna, colombes, centenario, lanzada, estadio, uruguayo, nacional, tercera, bengala, jugadores, bengalas

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *La investigación de Seguridad en el Deporte se centra en la entrada de bengalas y otros objetos prohibidos al Parque Central*
- 4.3 *** *Sorprendente: lanzaron fuegos artificiales en paracaídas desde el exterior del Centenario, apuntando a los aficionados de Nacional*
- 3.8 *** *Arresto de un joven de 17 años en Cerro Norte mientras portaba un rifle*
- 3.9 *** *Claudia Umpiérrez opina que Leodán González mostró excesiva tolerancia ante los incidentes ocurridos en el Gpc*
- 4.9 *** *Adolescente de 17 años es apresado con un rifle en Cerro Norte*
- 4.1 *** *La tercera fecha de la segunda ronda de la Primera División se disputa este fin de semana entre sábado y domingo*

4.4 * *Bengalas, mate, termo y otros elementos hicieron de las suyas en una nueva edición del clásico del fútbol uruguayo*

4.0 * *Turbulencias en las gradas: el encuentro entre San Pablo y Nacional en el Morumbí no estuvo exento de incidentes*

4.9 * *Operativo policial en el clásico: sin detenidos y con incidentes de bajo impacto*

5.0 * *Se acerca el clásico del año: Peñarol y Nacional se enfrentan hoy. Conocé las entradas disponibles y las alineaciones que podrían saltar a la cancha*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |

| |
|-------------------------|
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |